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济南市婚姻协会一项调查统计结果显示

超五成婚宴用酒有质量问题

本报2月16日讯 (记者
孟敏 实习生 杨亚平
刘华东 ) 婚车上演“变

脸”戏法、“金牌司仪”满天
飞、摄影机、摄像机玩弄概
念……今后，济南婚庆市场
乱象将有人管了。

16日，济南市婚姻协会
邀请了济南市几家大型婚
庆服务机构和个人进行座
谈。座谈会上，济南市婚姻
协会决定成立济南市婚姻
协会婚庆庆典专业委员会
筹备会，制定并实施济南市
婚庆行业服务标准，对现有
的婚庆行业机构和个人进
行星级评定，对于评定不合
格的个人进行培训考核。

此外，还将与政府相关
部门合作，制定婚庆行业指
导价格，在婚庆方面为新人
提供参考；建立婚庆行业服
务评价平台，新人通过该平
台对婚庆公司和司仪、摄
像、化妆师等进行评价打
分，此分数直接关系到服务
机构和个人的星级评定，以
此进一步加强对婚庆行业
的监督。

业内专家同时提醒消
费者，在签订婚庆协议时要
写清服务项目及收费标准、
双方违约责任；婚礼当天再
给婚庆公司付款；并注意保
留好相关证据，一旦出现争
议立即向有关部门投诉。

省城婚庆行业

将有服务标准

本报2月16日讯 (记者
孟敏 实习生 杨亚平
刘华东 ) 龙年撞上“双春”
闰月，加上民间有“两头春，
宜嫁娶”之说，2012年被看
做吉祥之年，不少年轻人都
选择今年步入婚姻殿堂，催
热了婚庆服务业和酒水生
意。16日，记者从济南市婚
姻协会了解到，该协会去年
对全市酒水批发市场的26
个白酒品牌、12个国产和进

口红酒品牌跟踪调查发现，
超五成婚宴用酒存在问题，
以次充好、假冒名牌白酒现
象屡有发生。

“婚礼宴请本来图个喜
庆，却差点让亲朋喝了假酒，
真是晦气。”日前，济南市民
胡先生来到济南市婚姻协会
投诉此事。胡先生去年12月
份举办的婚礼，为了节省婚
宴开支，他托朋友从济南一
家大型酒水批发市场，以低

价购买了几箱白酒。
“婚宴前一天，家里的几

位长辈首先尝出了喜酒有种
异味，紧接着其他一些人也
说酒是假的，我当时觉得非
常不好意思。”经过辨别，胡
先生发现，一箱六瓶白酒中
竟只有一瓶是真酒。胡先生
的朋友是从三家门店购买的
喜烟喜酒，混在一起也分不
清假货是从谁那里买的，他
分别给三家店打电话，对方

都坚决否认自己卖的是假
货。

胡先生的遭遇并非个
例。根据市婚姻协会统计，
去年接到的类似投诉共有
20多起。

“婚宴用酒中充斥大量
假酒现象，我们协会一直在
关注此事。”济南市婚姻协会
秘书长高成涛说，从去年“五
一”起，该协会就对济南婚宴
用酒市场进行了持续跟踪调

查，截至目前，已经对市面上
的26个白酒品牌以及12个国
产和进口红酒品牌进行了调
查，发现经销商出售的喜酒
超五成存在问题。

“一瓶出厂价48元的白
酒，在批发市场的价格只有
20元，这种酒就存在很多问
题。”高成涛说，婚姻协会还
专门邀请了部分白酒厂家来
做鉴别，发现了不少以次充
好、勾兑甚至冒牌的假酒。

本报2月16日讯(记者
赵伟 实习生 王永军) 2
月16日下午，由本报联合济
南市城市管理局组织的清运
垃圾死角活动继续进行。天
桥区建筑渣土综合整治办公
室组织全区的渣土车驾驶
员、百姓城管等50余人，集中
清理了小清河沿岸清河北路
和徐李路交界处附近的建筑
渣土，共清理出建筑垃圾100
余立方米。

16日下午，在清河北
路与徐李路交界处附近，

一条长达百米的建筑垃圾
带内，50多名渣土车驾驶
员和百姓城管正忙碌着。
清除现场虽然尘土飞扬，
但大家丝毫不在乎，一心
一意投入到垃圾清理中。

对于垃圾死角形成的
原因，天桥区城管局渣土
治理科科长谭麦山介绍
说，这个地方的建筑垃圾
主要是当时实施小清河治
理工程时遗留下来的，还
有一部分是有人偷偷倾倒
在这里的。“自开展清除垃

圾死角活动以来，经过对
辖区全面排查，共排查出7
处建筑垃圾死角，目前包
括这处在内已清理5处。”

天桥区建筑渣土综合整
治办公室专职副主任魏永喜
介绍说，为了避免再次出现
乱倾倒渣土形成的垃圾死
角，他们在白天和夜间都将
安排联合执法队进行巡逻，
对辖区内的渣土运输公司和
车辆，也逐步建立完善建筑
渣土运输规范化、精细化、长
效化管理机制。

小清河沿岸的垃圾死角没了
百姓城管等清理百余方建筑渣土

本报2月16日讯 (记者
李飞 实习生 刘保建)
16日，家住省城花园路

117号3号楼的居民胡先生
说，他们36户居民连续六
年申请集中供暖，到现在
依然未通上暖气。

胡先生住在省城花园
路117号3号楼原历城区物
资局宿舍，楼内共有三个
单元36户居民，一直没有
实现集中供暖。2007年，胡
先生和其他所有住户签字
申请集中供暖，并向热力公
司提交了相关材料。“热力
公司当时的答复是热源不
够。”胡先生说，从那以后，
他们年年申请，年年得到的
答复都是“热源不够”。

据了解，胡先生居住
的居民楼上多是离退休人
士，以老年人居多。胡先生

告诉记者，2009年冬天，因
天气寒冷，多户居民家中
水管结冰，水表冻裂，造成
十几天无法用水。“冬天取
暖只能靠蜂窝煤和煤炭，
由于取暖条件差，老人和
孩子经常冻感冒。”

“与我们居民楼一墙之
隔就是一家单位的自管站，
有备用接口，管道接通施工
非常方便。”胡先生说，2007年
刚刚申请时，热力公司的工
作人员来到小区查看后也曾
表示“安装很简单”。但之后
几年，他们每次申请集中供
暖，热力公司的工作人员都
答复说：“热源不够”。

胡先生告诉记者，去年，
花园路供热管线进行了改造
提升，全体居民都迫切希望
今年能够实现集中供暖。

“居民的心情可以理

解，但实在是没办法，因为
热源的确紧张，目前老城
区的热源已经满负荷运
行。”济南市热力公司相关
工作人员表示，他们接到
过不少类似的集中供暖申
请，但因为热源有限，所以
没有批复。工作人员建议
说，胡先生可以于今年4月
热力公司受理新开户申请
时，重新递一份申请，“先排
上队，如果条件允许的话，
会优先给他们考虑开户。”

针对胡先生提出的居民
楼一墙之隔的某单位宿舍
自管站，可以直接接暖气
管道一事，工作人员表示，
一方面自管站热源也是有
限的，另一方面，自管站也
不属于热力公司，他们不好
协调，建议居民自行跟自
管站的产权单位协调。

居民连续六年申请供热未果
热力公司：热源太紧张，如果条件允许会优先考虑开户

16日，泉城广
场，来自德州平原
县的四位老人结
伴游济南，他们在
最美的景观下留
影。

四位老人最
老的已年逾古稀，
有很多年没来济
南看看了，如今结
伴一看，济南如今
真漂亮，都快不认
识了！

本报记者
周青先

摄影报道

德州四老人

结伴游泉城
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